

profesor del mismo que, a extrañas horas, expone a su superior los problemas que le plantea una gran crisis vocacional. La conversación, de vez en cuando, llega a hacerse violenta...

MIERCOLES 21,15 DENTRO DE UN ORDEN. «Jubilación: ¿qué hago yo ahora?». Esta es la pregunta que se hacen miles de trabajadores cuando les llega el momento de la jubilación y se encuentran con una paga que, en la mayoría de los casos, no cubre sus necesidades. Hoy se analiza el artículo 50 de la Constitución española en la que se especifica que los poderes públicos garantizarán mediante las pensiones adecuadas y periódicamente actualizadas la suficiencia económica a los ciudadanos durante la Tercera Edad. Interviene como invitado en el plato D. Fernando Valdés, Catedrático de Derecho del Trabajo de la Universidad de Valladolid.

JUEVES 20,00 DE PELICULA. «El cine está loco, loco, loco». En sus casi noventa años de existencia, el cine nos ha acostumbrado a todo. Los chalados por ejemplo, vuelan en sus locos cacharros... los galanes se ponen faldas y van por la vida a lo loco... en fin, que el mundo está loco, loco, loco... Pero más allá del escapismo del humor o del fácil recurso en los títulos, la locura es un material de primera necesidad

en gran número de películas. En la vida es difícil eludir la realidad. Sólo le consigue plenamente a través de la muerte o de la locura. Quizá por eso, el cine, que es una fábrica de sueños, un sucedáneo de esa fuga de lo real, recurre tanto al crimen y a la sangre, a los psicópatas, y a los locos de atar... El cine es un bisturí de gran precisión para diseccionar la locura. No en vano, cine y locura se nutren de la misma sustancia: la realidad y la ficción.

VIERNES 17,00 EL ARTE DE VIVIR. «La voz de los piratas». En el siglo XVI las Islas Canarias se convierten en lugar de cruce para las expediciones marítimas; el tráfico comercial despierta el interés de la piratería; portugueses, franceses, ingleses y berberiscos asolan las costas del archipiélago. Figuras como Drake, «pie de palo» y Florín son protagonistas de una historia de saqueos y batallas. La piratería despliega en Canarias todas sus facetas; desde la militar hasta la comercial pasando por las puras hazañas individuales; la población canaria organiza su defensa provocando a menudo la huida de los invasores.

SABADO 14,30 LAS CORTES DE ESPAÑA. Programa preparado por un equipo de profesionales de los Servicios Informativos de TVE que centran su tarea en las activida-

des del Congreso y del Senado.

SABADO 22,15 INFORME SEMANAL. Realización: Juan Jesús Ortiz. Presentadora: Mari Carmen García Vela.

DOMINGO 22,05 ESPAÑA HISTORIA INMEDIATA. «La División Azul». Cuando Alemania y Rusia entran en conflicto durante la Segunda Guerra Mundial, España organiza una Unidad de Voluntarios, llamada la «División Azul», destinada a luchar contra Rusia, en un intento de aliviar las presiones de Hitler para que España entrase plenamente en la guerra. Tras la caída de Mussolini y el desembarco de los dos aliados en Sicilia, el Gobierno español decide repatriar a los divisionarios, aunque quedaron un par de centenares en Rusia.

2.ª CADENA

MIERCOLES 20,00 TIEMPO DE PAPEL. Realización: Víctor Serrano. Programa sobre libros con entrevistas, coloquios, reportajes y reseñas críticas.



Telfs. 22 24 26 (Particular)
22 32 79 (Pescadería) C/. TORNERIAS, 16 PESCADERIA